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Promotion du scrabble à Chef-Boutonne(par Françoise Cools)

Par une belle après-midi d'été, samedi 4 septembre 2021 notre président Michel Rinaldi, 
Pierre, moi et oh surprise … notre ancienne présidente de comité Sandrine Chambaud 
avons participé au forum des associations de Chef-Boutonne.
L' ambiance était au rendez-vous , le gymnase bien installé par les services techniques de
la commune. Grâce au pass-sanitaire  nous avons su que 250 personnes de plus de 12 
ans avaient été recensées en comptant les exposants.

Nous avons eu une dizaine de touches surtout en classique et nous prenions le temps de 
leur expliquer le jeu en duplicate. Maintenant nous avons une séance par semaine de 
classique et deux en duplicate. Si cette année, la manifestation n'a pas eu le 
retentissement espéré, les conditions sanitaires, le temps idéal pour un barbecue ou une 
sortie y étaient pour beaucoup.

Monsieur le Maire et la responsable des associations ont eu un mot pour chaque 
association et nous ont conviés à un vin d'honneur pour clore cette après-midi. Un grand 
merci pour le travail fait en amont, la décision de cette manifestation ayant été évoquée à 
la veille des vacances d'été mi-juin

Franck Berry


